



## 2年生チャレンジ体験報告会

一昨日（2/27）、2年生は先月のチャレンジ体験を通して学んだことについて、ICT機器を活用し、報告する発表会を行いました。

チャレンジ体験では、働くという実体験を通して、仕事や将来のことを考える貴重な体験をしました。そのまとめとして自分が感じたことや考えたことを参観いただいた保護者の皆様や、次年度体験をする1年生に伝えました。準備→体験→振り返りというサイクルからまた新たなステージの準備を進めています。



## 3年生はいよいよ旅立ちの時

3年生は私学入試、公立前期選抜を終え、3/6（水）に公立中期選抜というヤマ場を迎えます。すでに進路が決定した生徒もいますが、学年・クラスの仲間ががんばる気持ちをしっかりと皆で盛り立てています。

この一年間、いろいろな面で学校のリーダーとして活躍してくれましたが、最後まで「あんな3年生になろう」「格好いいなあ」というお手本を示してほしいと思います。

卒業式は、3月15日（金）山階小学校体育館をお借りして、10時開式予定です。あと2週間で巣立ちの日を迎えます。



## 「3年生を送る会」もひと工夫

恒例の「3年生を送る会」にもひと工夫が必要となっています。体育館がない中、「思い出の学び舎で、先輩、後輩ともに皆で」という思いを実現するために、廊下や教室を使い、校舎内を移動しながら…というこれまでにない、また、この先もないであろう形式での開催準備を進めています。「やってみないとわからない」という部分も多くありますが、生徒たちは「ピンチをチャンスに」とこの一年間を乗り越えてきた工夫と努力で送る会の成功に向けてがんばっています。

天候による演出や場所の変更もあるため、今年は保護者の皆様に参観のご案内ができないことをご了承ください。



## 新たな春の準備を

新しい世界へと羽ばたいていく3年生はもちろん、進級する1・2年生も、年度末の3月のうちに、今年度の振り返りを行い、さらにがんばりを継続することと、春休みから修正に取り掛かり、力を入れることをしっかりと整理し、実行してほしいと思います。

春は生物が一番成長をする季節です。良いスタートを切る準備をしておくことが重要です。



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。

※裏面に月行事を掲載しています。

ご覧ください。

離任式 3/29（金）9:30～

山階小体育館にて

着任式・始業式 4/8（月）8:30 登校